



秋田県公立高校1次募集まで 3年生の登校日は20日

先週、3年生の授業を参観しました。3A数学『三平方の定理』の学習では、高校入試で毎年のように出題される内容でもあり、楽しい雰囲気で教え合いながらも真剣な表情で学習していました。3C国語『漢字に親しもう』の学習では、辞書を活用しながら漢字の音・訓について理解を深めていました。高校入試の漢字の出題は、例年8点前後の配点があるようです。



今は入試のことを考えると不安な気持ちが大きいと思いますが、2月28日（土）までは家庭学習の時間を最大限に確保して一心不乱に受検勉強に励み、「これだけがんばったんだから大丈夫！」とプレッシャーやストレスをはねのける強い気持ちを築くことが大切です。また、集中力や粘り強さは体が健康な状態であるからこそ発揮できる能力ですので、栄養や睡眠などもこれまで以上に大切にし、今できること、今やるべきことを日々やり遂げていきましょう。3月1日（日）以降を目処に、根気を詰めて勉強するよりも体調管理を優先してください。寒さに耐えて桜（合格）を待つ…。ガンバレ3年生！（大学受験の兄弟姉妹もガンバレ！）

【秋田県公立高校入学者選抜の主な日程】

2/2 (月) 1次募集出願開始	2/5 (木) 締切り（正午）
2/9 (月) 1次募集志願先変更開始	2/12 (木) 締切り（正午）
<u>3/4 (水) 1次募集学力検査等実施日</u>	<u>3/13 (金) 1次募集合格通知</u>



せつぶん 節分 (2/3) りつしゅん 立春 (2/4)

先週までは最高気温が氷点下となる真冬日が続き、厳しい寒さの中での上下校となりました。校舎周辺の歩道や校舎敷地内は凍結により滑りやすく、冬のブーツを履いている生徒でも転倒しそうになる様子を多数見かけましたので、雪道でのケガには十分気をつけてください。毎年この時季になると、夏の猛暑を冬の暖房に、冬の厳寒を夏の冷房に活用できる装置・システムを開発できるのではないか、日本の技術なら可能ではないか、などと空想してしまいます。

さて、暦の上では2/4（水）から春になります。最高気温も5℃を超える予報となっておりますが、まだ2月上旬ですので、東北の日本海側では、寒波、大雪、吹雪などへの備えはもうしばらく必要です。

上下校時の交通安全、感染症拡大防止につきましても、引き続き細心の注意をお願いします。

[節分] 冬と春を分ける節目。厄払いのために豆まきなどが行われます。

[立春] 寒さが和らぎ、自然が芽吹き始める時期。節分の翌日から「雨水」が始まる2月19日までの期間。

男鹿市長杯争奪柔道錬成大会 (1/11) 【第3位】本荘東中学校Aチーム

本荘ウィンターカップ2026(1/11) 【準優勝】本荘東中学校 男子バスケットボール部

秋田県アンサンブルコンテスト(1/17) 【銅賞】管打楽器七重奏